

23 de agosto de 1975

Entrega de Premios**Es Lenta la Movilización Social en México, Dice el Dr. Meyer**Por **CARMEN ALICIA ESPINOZA**

La movilización social en México es muy lenta, porque no existen fuerzas totalitarias capaces de derribar los centros políticos de poder, que tradicionalmente han estancado los esfuerzos de la población, dijo a **EL UNIVERSAL** el doctor Lorenzo Meyer, quien recibió de manos del Presidente Echeverría el Premio Nacional de Ciencias Sociales.

En ceremonia efectuada ayer en Los Pinos, el Pri-

mer Mandatario entregó a cuatro científicos mexicanos los premios que concede anualmente la Academia de Investigación Científica a quienes, siendo menores de 40 años, se distinguen en el campo de la investigación y la ciencia, instaurándose este año el Premio a las Ciencias Sociales.

Además del doctor en relaciones internacionales Lorenzo Meyer, quien funge como investigador del Colegio de México, recibieron pergamino y cheque por parte de la Academia,

los señores: doctor David Erlij, fisiólogo del Centro de Investigación y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional; doctor José Ruiz Herrera, bacteriólogo de la Escuela de Ciencias Biológicas del mismo Instituto, y doctor Pier A. Mello, investigador del Instituto de Física de la UNAM.

En la entrevista, momentos antes de la ceremonia de premiación, el doctor Meyer indicó —respecto a la situación social y económica de nuestro

(Sigue en la página dieciocho)



EL UNIVERSAL

Acompañando al Presidente Echeverría (de izquierda a derecha), los científicos mexicanos, doctores Lorenzo Meyer, José Ruiz Herrera, Pier A. Mello, David Erlij y Carlos Wall.